

## Sale Valle de México ganón en el Fondo Metropolitano

» Aunque Edomex, DF e Hidalgo recibirán el próximo año \$105 millones menos que este 2009, por quinto año consecutivo acaparan el mayor porcentaje de la bolsa nacional

**Logra el Valle de México \$3 mil 195 millones de la partida metropolitana**

# Acaparan fondo federal

► Obtiene Edomex recursos adicionales por \$111.3 millones para Valle de Toluca

**REFORMA / Staff**

Por quinto año consecutivo, el Gobierno del Edomex en su alianza con el DF e Hidalgo logró acaparar la mayoría de los recursos del Fondo Metropolitano del País para el Valle de México.

Tras aprobarse el Presupuesto de Egresos 2010, el área conurbada más grande del País obtuvo montos federales por 3 mil 195 millones de pesos, que representan el 57.1 por ciento del Fondo Metropolitano integrado por 7 mil 455 millones.

Dichos recursos fueron repartidos entre 33 áreas metropolitanas de todo el País, 17 regiones más que las 16 que se tenían contempladas en 2009.

La partida destinada para el Valle de México en 2010 representará 105 millones de pesos menos de los que esta metrópoli recibió en 2009, aunque será aumentada en 1 mil 180 millones de pesos en comparación con la propuesta que envió el Ejecutivo al Congreso al principio de la discusión.

De acuerdo con los argumentos planteados por el Edomex ante los diputados federales a principios de noviembre, el Valle de México dará prioridad a la inversión en materia hidráulica, incluida la conclusión del Macrocircuito de Distribución de **Agua**

También se destinarán recursos a sistemas de transporte masivo, como la Línea 12 del Metro y los sistemas de autobuses articulados para la zona oriente del Edomex, además de proyectos de infraestructura vial.

El Presupuesto de Egresos de la Federación 2010 también con-

templará recursos para las metrópolis de Ciudad Juárez, Pachuca, Tula, Tepic, Reynosa, Tlaxcala y Xalapa, entre otras.

Las gestiones que emprendió el Gobierno mexiquense durante el análisis del Presupuesto de Egresos 2010 le alcanzaron para que el Valle de Toluca fuese considerado en este reparto y se le asignaran 111.3 millones de pesos.

Bajo el argumento de que la capital del Edomex y su área conurbada son la quinta metrópoli a nivel nacional, las autoridades estatales lograron que esta región participara por primera ocasión de este fondo.

Raúl Murrieta, secretario de Finanzas, reconoció que una de las prioridades del Gobierno del Edomex durante la discusión del presupuesto 2010 sería tener participación en el Fondo Metropolitano por considerarlo una bolsa con la cual se pueden aplicar recursos de manera ejecutiva.



## Beneficiados

Todas las zonas metropolitanas obtuvieron montos superiores respecto a la propuesta enviada por el Ejecutivo para 2010

(Cifras en millones de pesos)

METRÓPOLI	ORIGINAL	APROBADO	MONTO	
			ADICIONAL	DIFERENCIA
Monterrey	92	775.2	683.2	+742.6%
Aguascalientes	24.5	95.8	71.3	+291
Cancún	24.5	95.8	71.3	+291
Puebla	92	315.6	223.6	+243
Durango	76.6	245.5	168.9	+220
Querétaro	61.3	169.1	107.8	+175.8
Coahuila	76.6	145.5	68.9	+89.9
León	183.9	342.9	159	+86.4
<b>V. de México*</b>	<b>2,022.8</b>	<b>3,195.2</b>	<b>1,172.4</b>	<b>+57.9</b>
Guadalajara	674.3	919.8	245.5	+36.4
Toluca	No contemplada	111.3	No hay comparativo	No hay comparativo

\*Incluye DF, Edomex e Hidalgo



Espejal

> Los partidas destinadas al Valle de México prevén dinero para sistemas de transporte, como el Mexibús Ciudad Azteca-Tecámac.